

42 - 22.09.2000

Künstlicher Nebel und kühle Nacht

Positive Bilanz beim Nackenheimer Kirchweihfest / Heute Leberknödel-Essen und Ausklang

Von
Werner Baum

NACKENHEIM - Sonnenschein am Tag und kühle Temperaturen in der Nacht begleiteten das diesjährige Nackenheimer Kirchweihfest. Die Gastronomie, die Vereine, die Winzer, italienische, spanische und griechische Anbieter und auch die Schausteller sind mit den Besucherzahlen sehr zufrieden. Viele tausend Lichter an den Ständen und Fahrgeschäften faszinierten wieder Jung und Alt. Das Fahren im künstlichen Nebel im Auto-scooter ließ bei den Karambolagen noch mehr Freude aufkommen.

Zur Eröffnung des viertägigen Festes waren nur wenige vom Kerwejahrgang 1981/82 erschienen. Keine Spur von der Kerwemudder oder dem Vadder - dafür ein aktiver, seit Jahren bestehender Kerbeverein, der für ein unterhaltsames Programm sorgte. Mit der düsteren Beleuchtung vermittelte das Festzelt jedoch keineswegs einen einladenden Eindruck.

Bürgermeister Bardo Kraus lobte die Aktivitäten des Kerbevereins und der Jugend, die sich stets um ein umfangreiches Angebot auf den Festplatz bemühten. Neue Anbieter hätten das Geschehen „Im Brühl“ ausgeweitet. Auch der „Kerbebote“ stehe auf einem hohen Niveau.

Ein Schatten von Presley, tauchte mit der Band „The Shadow of Elvis“ am Eröffnungsabend im Zelt auf. Die



Ob Weinstand, Auto-Scooter oder Karussell: Beim Nackenheimer Kirchweihfest gibt's für jeden Geschmack das richtige Angebot.
Bild: hbz/Torsten Zimmermann

Fans waren vom Interpretieren und der Kapelle begeistert. Bis lange nach Mitternacht wurde gerockt. Am Samstag sorgte das Sound-Trio für Stimmung. Sonntagmorgen unterhielt die Dolgesheimer Big-Band unter Leitung von Reinhard Lienerth mit flotten Melodien.

Mit Rhein- und Weinliedern ließ Herbert Völkner volkstümliche Stimmung aufkommen. Am Abend stellte sich zur Kerb die „Nackenheimer D-Band“ vor. Am Sonntag waren auch zahlreiche Besucher in das Ortsmuseum gekommen. Die heimische Künstlerin An-

gelika P. Wagner zeigte in ihrem Atelier eine bunte Bildervielfalt. Das heutige Geschehen beginnt mittags mit dem traditionellen Leberknödelessen in den Gaststätten. Ab 19 Uhr beendet ein fröhlicher Ausklang an den Ständen und im Zelt die Kirchweih.